



Jeunes étudiantes du secondaire du Village pour filles de Guatemala city.

Jour de visite – Des retrouvailles particulières et attendues !

Comme tous les enfants qui vivent en internat, les élèves du primaire et du secondaire au sein des Villages des Sœurs de Marie aspirent à retrouver leur famille après des mois d'études.



Chaque année, les filles et les garçons des différents Villages pour Enfants attendent donc avec impatience leurs vacances annuelles, mais aussi le rassemblement printanier durant lequel les familles viennent à l'école pour passer une journée entière avec leur fils ou leur fille. Cette journée de fête s'appelle là-bas « Jour de visite ».



Les familles viennent des quatre coins du pays, voyageant jusqu'à 15 heures en bus et/ou à pied pour rejoindre l'école. Les portes s'ouvrent tôt le matin pour accueillir parents, frères et sœurs, grands-parents et cousins... et en quelques heures à peine, l'ensemble du campus est peuplé de milliers de visiteurs.

Nos élèves passent la journée à discuter et à jouer, mais aussi à cuisiner et à partager des repas avec leurs proches. C'est pourquoi leurs parents ramènent de chez eux les aliments préférés de leur enfant, ainsi que du bois pour cuisiner sur place comme au Guatemala.

Nouvelles des enfants

SEPTEMBRE 2017



Villages du Monde
pour Enfants

DANS CE NUMÉRO

Histoire d'un jeune diplômé du Guatemala...

Découvrez l'histoire de Wilson, jeune diplômé du Guatemala qui travaille pour les Sœurs dans le Village pour Filles, tout en poursuivant un objectif ambitieux.

Partez également à la rencontre de Christen, aux Philippines...

Comme pour tout enfant de 12 ans n'ayant connu que la misère toute sa vie, rejoindre le Village de Talisay donne à Christen l'espoir d'un avenir meilleur.

Un pèlerinage à Mexico....

Suivez les traces d'un groupe de visiteurs très particuliers venus dans le Village pour Filles de Chalco, à Mexico.



Salutations de Sœur Maria Cho



fondateur, le Père Aloysius Schwartz.

Grâce à vous, plus de 20 000 enfants vont à l'école, mangent trois repas équilibrés par jour et reçoivent toute l'attention et les conseils des Sœurs.

J'ai la conviction que les histoires que nous partageons ici vous donneront l'assurance que votre soutien continue de sauver encore et encore des vies, les vies d'enfants comme Christen et Wilson.

Des Philippines au Honduras, tous nos enfants sont reconnaissants et nombreux sont ceux qui prient pour vous.

Que Dieu vous bénisse,

Sœur Maria

Supérieure générale

Cher/Chère ami(e),

Je suis ravie d'avoir la chance de partager avec vous les derniers événements marquants de la vie de nos enfants.

Ce n'est que grâce à la générosité d'ami(e)s comme vous que nous, les Sœurs de Marie, continuons à réaliser la vision de notre cher

Partez à la rencontre de Christen, aux Philippines



Bonjour, je m'appelle Christen et j'ai 12 ans.

Je suis la 4^{ème} des 6 enfants de notre famille. Mon père Arnol est peintre, mais il n'a pas d'emploi permanent pour le moment ; il est donc parti vivre plus loin pour avoir une chance de travailler.

Quand il vivait dans notre province à Bicol, il faisait pousser des légumes derrière notre petite maison.



Christen le jour de son examen d'entrée dans notre Village pour Filles à Talisay, aux Philippines.

Ma mère Asuncion est femme de ménage et, avant que j'arrive au Village pour Filles, j'avais l'habitude de l'aider dans son travail.

Certaines de mes sœurs étudient car elles reçoivent l'aide de nos amis ou d'autres proches. Mais mes deux frères n'étudient pas pour le moment.

J'aimerais devenir enseignante un jour et aider d'autres personnes qui sont dans le besoin, mais avant tout, je voudrais travailler pour aider ma famille.

Merci à vous de m'avoir donné cette chance d'étudier au Village pour Filles.

Témoignage d'un jeune diplômé du Guatemala

Par Maryline O'Shea, Présidente de Villages du Monde pour Enfants

Au cours de ma dernière visite au Guatemala, j'ai rencontré Wilson, un jeune homme qui travaille dans les bureaux administratifs du Village pour Filles à Guatemala City.

Wilson a obtenu son diplôme à l'école du Village pour Garçons en 2011 et a commencé à travailler directement pour les Sœurs. Dans le cadre de ses fonctions, il prépare les projets académiques de l'école, organise les examens et adapte le programme du ministère de l'Éducation. Il est aussi responsable des plans de cours pour l'ensemble de l'école.

L'histoire de Wilson est semblable à celle de nombreux enfants issus des différents Villages pour Garçons et Villages pour Filles. Wilson est le 7^{ème} d'une famille de 12 enfants. Sa famille vient de Baja Velapaz, à environ 4 heures de bus. Malheureusement, son père est décédé quand Wilson était très jeune, à cause de l'alcoolisme.



Il se souvient de l'impuissance qu'a ressentie tout d'abord sa mère lorsqu'il a pris la décision de rejoindre le Village. Il a toutefois réussi à la convaincre qu'il devait continuer ses études. Il se rappelle du jour où il a reçu sa lettre d'admission comme si c'était hier, une journée remplie de promesses et de grandes émotions.

Ce qui l'a surpris le plus en rejoignant le Village pour Garçons est le calme et la discipline naturelle qui régnaient au sein de cette

nouvelle communauté du Village : difficile à imaginer avec plus de 1 000 garçons et seulement quelques religieuses pour les surveiller !

Depuis que Wilson a obtenu son diplôme, ses revenus ont aidé sa famille à couvrir les frais de soins de santé de sa maman et à soutenir ses plus jeunes frères et sœurs.

« Si je n'avais pas étudié ici, confie Wilson, je me serais perdu sur le mauvais chemin. »

Wilson est à présent à l'université pour suivre des études de gestion, tout en continuant à travailler pour les Sœurs. Son but ultime est de lancer une petite entreprise dans le domaine de l'électricité et de la soudure.

Il admet volontiers qu'il n'aurait jamais eu cette possibilité sans les Sœurs et les bienfaiteurs qui ont aidé à changer le cours de sa vie.

Merci à vous !

Votre contribution, un futur pour nos enfants

Pour chacun d'entre nous, la vie prendra fin un jour. Une réalité inéluctable qui donne matière à réfléchir, notamment sur la destination et l'emploi de votre héritage.

Si beaucoup de personnes font des dons à des œuvres qui leur sont chères au cours de leur vie, très peu poursuivent ce geste dans leur testament ou à travers une Assurance Vie.

Dans votre testament, vous déterminez où iront vos

biens après votre disparition. Avez-vous considéré la possibilité d'inclure Villages du Monde pour Enfants dans votre testament, ou de désigner notre association dans un contrat d'Assurance Vie ? Vous contribueriez ainsi à pérenniser votre action pour aider à éradiquer la plus extrême pauvreté. Vous savez déjà que c'est possible en offrant une éducation et un avenir meilleur aux enfants des Villages des Sœurs de Marie.

C'est une idée reçue de penser que les dons de bienfaisance dans votre testament n'ont de sens que pour de grosses sommes d'argent. Tout don, même modeste, contribuera au futur de nos enfants. Les héritages sont très importants pour que nous puissions poursuivre notre travail et aider les enfants à échapper à une vie de pauvreté. Inclure Villages du Monde pour Enfants dans votre testament permettra de donner à encore plus d'enfants un avenir meilleur !



Pour davantage d'informations, veuillez contacter Villages du Monde pour Enfants au 01 53 96 86 00





Le pèlerinage annuel revient à Mexico

Un groupe d'environ 50 pèlerins, essentiellement américains, prend à nouveau la route de Mexico cet automne. Ce périple comprend une visite guidée de la Cathédrale Métropolitaine de Mexico, l'une des plus anciennes et des plus grandes cathédrales catholiques d'Amérique, ainsi qu'une visite de la basilique Notre-Dame-de-Guadalupe.

Cette basilique est le site de pèlerinage catholique le plus visité au monde. C'est en effet là qu'est exposée la tilma de Juan Diego, célèbre cape portant

l'image miraculeuse de la Vierge Marie, telle qu'elle lui est apparue en 1531.

Le dernier jour de leur voyage, les pèlerins vont jusqu'à Chalco, à l'est de la capitale, pour visiter le Village pour Filles. Ils rejoignent les 3 000 élèves de l'école pour la messe du dimanche avant de déjeuner avec les Sœurs de Marie. Le reste de la journée est consacré à la visite du campus et à passer du temps avec les élèves.

Un participant venu pour la première fois l'an dernier a été bouleversé par son expérience : « Ces jeunes filles se préparent à retourner chez elles pour aider leur famille et leur communauté. Les Sœurs font d'elles des personnes de confiance qui sauront endosser de grandes responsabilités. Ma femme et moi reviendrons avec d'autres membres de ma famille c'est certain ! »



Pour planifier vous aussi une visite dans un des Villages des Sœurs de Marie à l'occasion d'un de vos voyages, n'hésitez pas à nous contacter au 01 53 96 86 00.

Rencontre Donateurs

Le 13 juin dernier, à l'occasion de notre rencontre Donateurs dans nos locaux, nous avons eu le plaisir d'accueillir Yeonghwan KIM, ancien élève d'un Village pour enfants de Corée, qui étudie aujourd'hui la musique classique à Paris.

Une chance unique et riche en émotions pour nos donateurs, car il a pu partager son expérience, et témoigner de l'action essentielle des Sœurs de Marie dans les pays où nous sommes présents. Ils ont pu également rencontrer Maryline Lefebvre O'Shea, Présidente de Villages du Monde pour Enfants, ainsi que deux représentantes des Sœurs de Marie, Sœur Margie et Sœur Elena.



Vous pouvez vous aussi rencontrer notre équipe et les Sœurs de Marie lors de notre prochaine réunion, n'hésitez pas à nous contacter pour en savoir plus au 01 53 96 86 00.

Nouvelles des enfants

Une publication de



Villages du Monde
pour Enfants

1 rue d'Hauteville – 75010 Paris



Suivez nous sur notre page facebook !



N° relation donateurs (prix d'un appel local) : 09 69 39 50 02

www.villagesdumonde.fr